

Golfhotel bietet Ausstellungsfläche für junge Künstlerinnen

Rosalina Hofert und Corinna Häußler zeigen ihre Bilder. 15 Prozent des Verkaufserlöses als Spende für krebskranke Kinder

Fröndenberg. „Wer Wechsel und Wandel liebt, der lebt“, dieses Zitat von Richard Wagner nahm das Team des Golfhotels Gut Neuenhof in Fröndenberg als Aufmacher ihrer Einladungen zu einem ganz neuen Projekt.

Das Hotel wurde erst vor drei Jahren eröffnet und erfreut sich über eine stetig wachsende Belegung. Vor einiger Zeit wuchs die Idee, die noch leeren Wände der Flure mit Bildern auszustatten. Es sollten aber keine Drucke, sondern künstlerische Unikate sein.

Verschiedene Genres

Die beiden Mendener Künstlerinnen Rosalina Hofert und Corinna Häußler überzeugten die Hoteliers Knut und Sabine Schulze Neuhoff mit ihren Gemälden, die die verschiedensten Genres bedienen. Aus der Idee wird jetzt Realität, das Golfhotel Gut Neuenhof wird Ausstellungsfläche.

„Kunst im Golfhotel“ heißt das Projekt. Am Sonntag, 23. August wird von 11 bis 14 Uhr die Dauerausstellung mit einer Vernissage eröffnet. Den musikalischen Part der Eröffnungsfeier übernimmt Susanne Beckmann Korinth mit ihrem Flötenensemble.

Alle Liebhaber der bildenden Kunst, Gäste, aber auch Tagesbesucher sind herzlich eingeladen. Sie werden vom Team des Golfhotels und den Besitzern erwartet und mit allerlei Köstlichkeiten und Überraschungen verwöhnt.

Allerdings steht bei „Kunst im Hotel“ auch noch ein anderes Anliegen im Mittelpunkt. Der weit über Fröndenbergs Stadtgrenzen hinweg bekannte Polizist Theo Beiske setzt sich seit Jahren für die Isabell-Zachert Stiftung ein, die krebskranken Kindern und ihren Familien beisteht.

Diese gute Sache wollen sowohl das Golfhotel, als auch die Künstle-

rinnen durch Spenden gerne unterstützen.

15 Prozent des Verkaufserlöses der Bilder sowie die kompletten Einnahmen der Vernissage, werden der

Stiftung gespendet. Und Theo Beiske freut sich sehr: „Damit können wir einigen der erkrankten Kindern den Aufenthalt im Feriencamp sichern.“



Corinna Häußler, Rosalina Hofert, Theo Beiske und Sabine Schulze Neuhoff (von links) freuen sich auf die Ausstellung im Hotel.

FOTO: PRIVAT

„Es ist für uns alle eine Win-Win-Situation. Unser Haus wird mit tollen Bildern geschmückt, Rosalina Hofert und Corinna Häußler haben eine schöne Ausstellungsfläche für ihre Exponate und wir können Theo helfen. Was wollen wir mehr“, so Sabine Schulze Neuhoff.

Hoffen auf viele Besucher

Bleibt nur noch zu hoffen, dass möglichst viele Besucher sich auf den Weg machen, um bei der Vernissage am Sonntag, 23. August, dabei zu sein.

„Wer weiß, vielleicht ist diese Ausstellung der Auftakt einer Reihe von ähnlichen Projekten, die Ideen dafür sind auf jeden Fall vorhanden“, deutet die Geschäftsführerin Sabine Schulze Neuhoff an.

Jetzt aber konzentrieren sich erst einmal alle auf den 23. August und arbeiten mit Eifer daran, dass „Kunst im Golfhotel“ ein großer Erfolg wird.